

Caracas, 14 de julio de 2006 - Boletín N° 72.

Universidades de la Red de Tutores presentes en Ideas 2006

Más de 200 iniciativas de todo el país concursantes en Ideas 2006 están recibiendo apoyo por parte de la Red de Tutores, creada en el 2004 a fin de brindar soporte y asesoría a los emprendedores venezolanos que participan en el concurso.

37% de los proyectos inscritos (258) en esta edición han recibido apoyo de la red.

[Para conocer la lista de universidades que integran la red, haga click aquí](#)

La Universidad de Carabobo encabeza la lista de las instituciones con mayor cantidad de participantes: registró 37 iniciativas (14% de las propuestas inscritas por parte de la red). Le siguen la Universidad Central de Venezuela con 34 proyectos (13,2%), la Universidad Simón Bolívar con 22 (9%) y la Universidad de los Andes con 20 participantes (8%).

Por su parte, la Universidad Yacambú presentó 17 propuestas, la Universidad del Zulia 14 y la Universidad Centro Occidental Lisandro Alvarado 13. El Instituto de Estudios Superiores de Administración registró 12 proyectos, mientras que la Universidad Católica Andrés Bello y la Universidad Valle del Mombay tienen 9 propuestas cada una participando en el concurso.

La Universidad Nacional Abierta y la Universidad Rafael Bellosó Chacín registraron 8 iniciativas cada una, mientras que la Universidad Nacional Experimental Politécnica de Oriente, la Universidad Metropolitana y Universidad Bicentennial de Aragua inscribieron 6 propuestas cada una.



Cinco iniciativas registraron la Universidad Nacional Experimental de las Fuerzas Armadas Nacionales, la Universidad Fermín Toro y la Universidad Rafael Urdaneta; mientras que la Universidad Tecnológica del Centro y la Universidad Nacional Experimental Francisco de Miranda inscribieron cuatro; y la Universidad Nacional Experimental de los Llanos Ezequiel Zamora y la Universidad Nacional Experimental del Táchira 3.

La Universidad Monteávila, la Universidad de Oriente y la Universidad Santiago Mariño inscribieron 2 proyectos cada una, y por último la Universidad Católica del Táchira y la Universidad Nacional Experimental de Yaracuy están participando con una propuesta cada una.

El resto de las propuestas del sector educativo corresponde a instituciones de educación superior que no pertenecen a la Red de Tutores.

Fecha clave del Concurso: 3 de agosto
Anuncio semifinalistas

Seminario en la UNIMET

A sabiendas de que cada día es más común el desarrollo de la visión moderna y el sentido humano dentro de las empresas de producción social y de las organizaciones cooperativas, los días 18 y 19 de julio se realizará el Seminario sobre el Desarrollo Cooperativo, Empresas de Producción Social y la Exitosa Experiencia de Mondragón.

El seminario es organizado por la Universidad Metropolitana en conjunto con Mondragón Corporación Cooperativa (MCC) y contará con la participación de destacados expositores del tema de la cooperatividad y de la economía social de mercado, tanto del MCC de España, como de otras experiencias internacionales y de las empresas de producción social. La inversión por participante es de 80 mil bolívares.

El seminario contempla presentaciones sobre el capital social, las empresas cooperativas y las empresas de producción social y el modelo Mondragón; el papel del cooperativismo de crédito en el desarrollo socio productivo, así como un debate.

También se expondrá sobre educación, economía social y cultura emprendedora, las estrategias de Mondragón, las perspectivas del cooperativismo Iberoamericano y el desarrollo con rostro humano y economía social, entre otros.

Mondragón Corporación Corporativa (MCC) es el fruto del movimiento cooperativo iniciado en Guipúzcoa, España, en 1956, el cual constituye hoy en día el primer grupo empresarial del País Vasco y séptimo del país ibérico.

Para mayor información comunicarse con la Sra. Raiza Liendo al (0212) 2403412 o enviar un correo electrónico a la dirección rliendo@unimet.edu.ve